

LIGA ITALIANA

También ganan sin Ronaldo

C16 ROMA

El Inter de Milán no da tregua en el Calcio. Se dudaba de su capacidad goleadora sin Ronaldo, pero los *nerazzurri* sortearon el difícil escollo de la Roma (3-0) con goles de Djorkaeff -de penalti-, Branca e Iván Zamorano. Claro que los romanos se quedaron con nueve jugadores en el minuto 58. Las expulsiones de Totti y Pivotto, unido a las ausencias de sus brasileños Cafú y Aldair, se convirtieron en hándicaps insalvables para el conjunto de la capital, que contó con el español Helguera como titular.

El equipo que dirige Simoni se vio además beneficiado por el empate del Juventus en campo del Piacenza (1-1).

La *Vecchia Signora* vivió ayer una jornada de luto, por la muerte de su propietario Alberto Agnelli. Los hombres de Marcelo Lippi, con Davids como debutante de gala, se adelantaron en el marcador con un tanto de Fonseca, el uruguayo que llegó esta temporada a la escuadra turinesa y que no estaba cumpliendo con las expectativas que levantó su fichaje.

Sin embargo, el Juventus apenas tuvo tiempo para paladear el 0-1, porque dos minutos después, Gian Pietro Piovani equilibraba el marcador haciendo justicia a los méritos de unos y otros sobre el césped.

El que no falló fue el Milán de Capello. Tras un desastroso comienzo de campaña -llegó a rozar los puestos de descenso-, el equipo milanista ya están en zona UEFA, tras su triunfo ante el Ata-

El Inter se afianza como líder tras su triunfo ante la Roma y el empate del Juventus de Turín

Davids debutó con el Milán, que ganó al Atalanta con gol de Kluivert y ya está en zona UEFA



VOLVIÓ Y MARCÓ Zamorano volvió a vestir la camiseta del Inter tras recuperarse de una lesión y marcó ayer ante la Roma.

lanta (1-2). Claro que para ello contó con la ayuda de Lucarelli, que marcó en propia meta en el m.1.

A pesar de no contar con Leonardo -está con su selección- ni con Weah -por lesión-, el Milán se llevó los tres puntos, gracias a la resurrección de Kluivert.

Capello comienza a recoger los frutos de su inquebrantable confianza en el holandés, que lleva ya dos jornadas consecutivas encontrando el camino del gol.

La sorpresa de la jornada la protagonizó el Sampdoria, que visitaba el campo del Empoli. Franceschetti adelantó a los visitantes, pero Tonetto puso el empate en el marcador. La inspiración de Martusciello, que marcó por partida doble, y Espósito hundió a un 'Samp', que se ha quedado colgado en la mitad de la tabla.

Por su parte, el colista Nápoles se hunde sin remedio. Con sólo cinco puntos en su casillero, los napolitanos sufrieron las iras de un Parma (0-4), que quería resarcirse de su reciente eliminación en Europa. Blomqvist abrió el marcador (m.18) y, a partir de ahí, el choque fue un paseo para los parmesanos. Dino Baggio y Crespo sentenciaron.

En otros partidos, el croata Boksic decantó el resultado a favor del Lazio en su compromiso ante el Brescia (1-0), mientras que el Udinese, que partía como claro favorito ante el modesto Bari, no pudo pasar del empate a cero.

Por su parte, el Bolonia, que se enfrentaba ayer a un rival directo, el Lecce, superó con nota la prueba por un 2-0.

EN EL MUNDO

Karembeu

Christian Karembeu, jugador pretendido por el Madrid, se negó ayer a viajar a la Toscana con el resto de sus compañeros, donde el Sampdoria se medía al Empoli. El francés está a la espera de lo que decida la Comisión Especial de la Liga italiana sobre la demanda que interpuso contra su club, por 'trabar' su fichaje por el Madrid y apartarle del equipo.

Copa Rey Fahd

Brasil, a pesar de contar con muchas de sus estrellas, no pudo pasar ayer del empate a cero ante Australia en la tercera jornada de la Copa del Rey Fahd. Por su parte, México goleó a la anfitriona (0-5). Hoy jugarán Uruguay-Chequia y Emiratos-Sudáfrica.

Holanda

El Ajax continúa imparable en su Liga. Nada menos que 18 puntos le separan del segundo clasificado, el PSV. Ayer, los de Morten Olsen superaron al Volendam (3-0), mientras que el Vitesse, tercero en la tabla, cayó derrotado (3-2) en su visita al Heerenveen. Además, el Feyenoord empató (2-2) con el Enschede.

Portugal

La Liga lusa vivió ayer un partido en la cumbre en Das Antas. El Oporto, líder, recibía al Guimaraes, segundo. El choque se resolvió a favor del equipo de Oliveira (1-0), gracias al tanto de Mielcarski en el último minuto. Este triunfo aumenta a seis puntos la ventaja de los actuales campeones, tras la decimotercera jornada de Liga. Por su parte, el Benfica, con Vicente Cantatore en el banquillo, sucumbió ante el Marítimo (1-0).

Bélgica

Diez puntos tiene ya de ventaja el Brujas sobre su inmediato perseguidor, el Harelbeke, tras la decimosexta jornada de Liga. Su 'víctima' fue el Lommel (2-0). Por su parte, el Anderlecht tuvo que conformarse con un pobre empate a uno ante el Harelbeke.

Algo se mueve
más rápido
que el mundo.



El nuevo Audi A6 ya está aquí,
venga a probarlo.



Audi

Vallehermoso Wagen, S.A.

Exposición Cea Bermúdez, 28 - Tel. 91-553 39 04
Servicio Oficial Vallehermoso, 87 - Tel. 91-553 38 50